

Fotoreportage

Pssst, hier „spricht“ ein Plasmaspender!

Thomas Lurz ist...

- ✓ **WÜRZBURGER.**
- ✓ **Sportler** mit Leib und Seele.
- ✓ **Präsident** des Traditionsvereins SV Würzburg 05.
- ✓ **Freund** des Plasmazentrums Würzburg.
- ✓ **PLASMASPENDER!**

Besonders den Menschen in seiner Heimatstadt Würzburg will Thomas Lurz durch seinen persönlichen Einsatz fernab des Sports etwas zurückgeben. Mit seinem Herzblut schenkt der einst beste Langstreckenschwimmer Deutschlands ihnen das Kostbarste überhaupt: Leben!

Wir haben das Würzburger Lokalidol getroffen, als er erstmals den Ärmel hochgekrempt hat, um Plasma zu spenden. Die Herausforderung dabei für ihn: möglichst viel aussagen, ohne ein einziges Wort zu verlieren. Wir finden, seine Antworten können sich sehen lassen und sagen Danke!



Das Interview führte: Stefanie Sklarzik
Fotos: Stefan Heigl.



BIST DU PLASMASPENDER?



WELCHE BLUTGRUPPE HAST DU?



WIE GEFÄLLT DIR DAS
NEUE PLASMAZENTRUM?



WIE IST DAS GEFÜHL,
SEIN HERZBLUT ZU GEBEN?



WIRST DU ZUM
„WIEDERHOLUNGSSPENDER“?



WAS SAGST DU DEN MENSCHEN
DA DRAUßEN?

Seit 2016 kämpft Thomas Lurz als aktiver Plasmaspender für das Leben anderer Menschen. Bei seiner ersten guten Tat hat er auch endlich seine eigene Blutgruppe kennen gelernt. Nach der guten Tat hat er den Gedanken an die Plasmaspende in seinem Umfeld weiter getragen. Seither erzählt er allen Interessierten von dem guten Gefühl, das er mit nach Hause nahm.

Da weder Blut noch Blutplasma künstlich hergestellt werden können, sind viele kranke Menschen auf engagierte Spender angewiesen. Allein in Deutschland werden für die Versorgung von Blutern, Kindern mit Abwehrschwächen und Patienten mit schweren Verbrennungen jährlich ca. 2,7 Millionen Plasmaspenden benötigt. Über 16.000 Menschen können nur mittels Medikamenten aus Plasma überleben.

Wer wie Thomas Lurz Lebensretter werden will, hat im Plasmazentrum Würzburg die Chance dazu. Hier geht's zur [Terminreservierung](#)...